



## Norma Lucía Piña presenta primer informe como presidenta de la SCJN

La ministra Norma Lucía Piña (durante su primer informe de labores) hizo un llamado a trabajar de manera conjunta para lograr los cambios anhelados en la impartición de justicia.

Se refirió al recorte presupuestal del Poder Judicial y aprovechó para enviar un mensaje a los trabajadores judiciales, quienes se han manifestado en defensa de los fideicomisos.

Estuvo acompañada por la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, en representación del titular del Ejecutivo Federal, quien por primera vez en lo que va de su administración, no asistió al informe; y por la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1711?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1711&authkey=!ACQh8yqE1XrXlyl&ithint=video&e=cmCQ1H>